



11月の生活目標
外で元気になかよくあそぼう
11月の保健目標
手洗い・うがいをしよう

～お知らせとお願い～

学校評価アンケートについて

本校の教育活動を保護者、地域の方々に総合的・客観的に評価していただきます。今年度は、Formsのアンケート機能を使って行います。アンケートのURLは、学校公開後の11月中旬に送信いたします。詳細につきましては、後日配付される文書を確認してください。よりよい教育活動を実施していくために、御協力をお願いいたします。

チャレンジカードについて

実施期間：11月21日（月）～24日（金）

ねらい：子どもたちの学習習慣と生活習慣の形成に向けて、11月、1月、2月に実施していきます。

お願い：お子さんと一緒に相談しながら目標を決めたり、達成できたか振り返りを行ったりしていただくようお願いいたします。また、チャレンジ週間終了後確認印をお願いいたします。

放課後の帰宅時刻について

日没が早くなり、交通事故や不審者等の危険が増す傾向にあるため、気を付けて過ごすよう指導しています。帰宅時刻について、本校では、防災無線をめやすに帰宅することになっており、10月からは、16時です。なお、本校の校庭の利用時刻も16時にしたいと思います。年度途中でのお願いでご迷惑をおかけします。御家庭でも、放課後の過ごし方について話し合ってくださいますようお願いいたします。

友達とのかかわり～相手への思いやり～

校長 伊藤 さおり

明日から11月になりますが、ようやく秋だなと感じる日が多くなりました。朝晩は冷え込むようになり、校庭では落ち葉が目につくようになりました。

10月21日の創立150周年記念運動会では、多くの保護者の皆様、地域の皆様に御来校いただきありがとうございました。今年度は馬宮東小学校の創立150周年をお祝いする運動会、そして全校児童で演技・競技、応援する運動会ができ、同時に温かい声援、拍手をいただけたことに心より感謝申し上げます。私自身、子どもたちの演技・競技から一生懸命頑張る姿に胸が熱くなり、涙がこみ上げる場面もありました。子どもたち自身にも自分たちの頑張る姿は人の心を動かす力があり、またみんなで心をつなげた素晴らしい運動会であったことを伝えたいと思っています。

さて、11月10日に今年度第2回の学校公開、午後は学校運営協議会を実施します。今年度、学校、家庭、地域で取り組む重点の1つに「心豊かな児童の育成」としています。今後の具体的な取組は、第2回の学校運営協議会を経て、進めていきます。年度当初、6年生が実施した「全国学力・学習状況調査」の児童質問紙の集計結果を分析したところ、「人が困っているときは、進んで助けている」、「友達関係に満足している」について95%以上の肯定的回答をしていました。一方で、実際の学校生活では、友達に嫌なことをしてしまったり、友達とけんかになったりすることなどがあります。保護者の方から御指摘いただくこともありました。「人と人がかかわる」ことは、自分の存在を実感できたり、考えの違いが分かったり、逆に、トラブルが起きたりすることがあります。学校という集団生活で、「人と人がかかわる」中でみんなが気持ちよく過ごすために大切なことは、「互いの気持ちを理解しよう」とすること、「相手を大切に思うこと」そして、「きまりを守ること」などがあります。運動会では、学級、学年、学校で心と一つにすることができました。引き続き、子どもたち一人ひとりが相手を思いやる気持ちを持ち、行動できるように職員一同で子どもたちの心を育てていきます。

11月は「心を潤す4つの言葉」推進週間を6日から10日まで実施します。今年度新たに「心を元気にする4つの言葉」がプラスされました。あいさつだけでなく、相手を思いやる、気遣う「大丈夫?」「また明日」という言葉を学校、家庭、地域で積極的に交わすことによって心が通う学校、地域づくりを目指していきたいと考えています。

さらに、「チャレンジカード」への取組です。生活習慣・学習習慣を見直し、落ち着いて学習をする、生活リズムを整え、元気に過ごすなどを目的としています。きちんとやること、気持ちよさや友達との良好なかかわりに繋がることを期待しています。御家庭でもお子さんとかかわる時間をより増やすなどする中で、お子さんを励ましたり褒めたりする機会にしていきたいと思っております。



〈創立150周年記念運動会の様子〉10月21日

～1年生～
マミヤンサンバ



～2年生～
まみやっこ スーパースター



～3年生～
馬宮っ子 花笠2023



～4年生～
絆ノソーラン2023



～5年生～
エイサー 馬宮人ぬ宝



～6年生～
威風堂々～6年間の集大成

